



Santiago Creel renuncia a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

El panista Santiago Creel Miranda renunció este lunes 14 de agosto la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, puesto que queda en manos de la diputada Noemí Luna, quien hasta ahora se desempeñaba como vicepresidenta del mismo órgano interno en San Lázaro. El panista también solicitó licencia a su cargo como diputado federal para dedicarse de lleno al proceso interno del Frente Amplio por México. Su salida como legislador federal surtirá efecto en las siguientes 24 horas, cuando sesiones la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

<https://nvnoticias.mx/index.php/2023/08/14/santiago-creel-renuncia-a-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados/>